

EKSPOS

Kapolsek Maluku Hadiri Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H /2024 M di Desa Pasir Putih

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

Feb 12, 2024 - 10:47



Sumbawa Barat NTB - Kapolsek Maluku Resor Sumbawa Barat Kopol Tohir, SH Menghadiri Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H/2024 M pada hari Minggu (11/2/2024) pukul 20.30 wita bertempat di Masjid Nurul Iman Desa

Pasir Putih Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat.

"Peringatan Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H/ 2024 M ini, dalam bidang Sosial budaya (Sosbud) dan di selenggarakan oleh pemerintah Desa Pasir putih Kecamatan Maluk Kabupaten Sumbawa Barat dengan penceramah Dr.K.H. Zulkifli Muhadli SH. MM," Tutur Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas IPDA Edi Sobandi Adireja, S.Sos kepada media ini.

Lanjut Kasi humas, pada kesempatan tersebut di hadiri oleh Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST,

Mantan Bupati Sumbawa Barat Dr.K.H. Zulkifli Muhadli SH.MH. (Penceramah)!

Camat Maluk Syaripudin, S.Pd, Kapolsek Maluk Kopol Tohir, S.H, Danposramil Maluk Serma Edi Busrah,Kepala Desa se Kecamatan Maluk, Babinsa dan Bhabinkamtibmas Desa Pasir Putih, Tokoh agama,Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, Masyarakat Kecamatan Maluk dan Jamaah sekitar 100 orang.

Ia mengatakan, Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin ST dalam sambutannya menyampaikan,

" Pada malam ini dilaksanakan acara peringatan Isro' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1445 H / 2024 M, untuk mengingat hari yang baik ini, dan semoga kita menjadi lebih baik lagi.Selanjutnya hari ini juga adalah hari tenang agar kita bersama sama menjaga Pemilu yang damai dengan perbedaan kita ini," Tutur Wabup.

Kasi humas menjelaskan, Camat Maluk Syarifuddin S.Pd atas nama panitia isra' mi'raj mengucapkan banyak terima kasih kepada bapak ibu yang hadir di acara Isra' mi'raj Desa Pasir putih.kami juga minta maaf jika ada penyambutan kami yang kurang baik ataupun ada kekurangan dalam pelaksanaan acara memperingati isra' mi'raj ini.

Di tempat yang sama Dr.K.H. Zulkifli Muhadli SH. MM dalam penyampaian Tausiahnya memaparkan bahwa Isra' adalah perjalanan Rasulullah dari masjidil harom ke masjidil aqso, sedangkan, mi'raj adalah perjalanan Rasulullah dari masjidil aqso ke sidratul muntaha dalam satu malam dan di dampingi oleh malaikat jibril dengan mengendarai Buroq untuk menerima perintah sholat.

"Isra' Mi'raj adalah Mukjizat yang diberikan oleh Allah SWT kepada Nabi Muhammad SAW dengan kejadian yang luar biasa.Kejadian ini merupakan peristiwa penting bagi umat islam karena disinilah perintah sholat lima waktu sehari semalam.Dan kita sebagai umat muslim sudah berbeda beda mazhab tetapi satu tujuan, jadi perbedaan boleh tapi satu tujuan yang baik.Yang dibawa Rasulullah setelah perjalanan panjang yaitu sholat, wahai umatku kerjakan sholat,"imbaunya.

Sholat itu ada 3 tingkat, yang pertama sholat karena kewajiban itu orang yang akan masuk neraka karena hanya sekedar melaksanakan kewajiban tapi tidak mengerti apa yang di ucapkan, yang kedua sholat karena hanya kebutuhan, dan yang ketiga sholat karena cinta. Sholat itu mi'raj nya orang yg beriman," tukasnya.(Adb)